

令和7年12月 9日(火)

# 『石商Now』

## 「令和7年度産業教育デジタルアンドレプロジェクト」最終発表会

「産業教育デジタルアントレプロジェクト最終発表会」が、ザ・ヒロサワシティ会館（水戸）で開催されました。

本校からは課題研究・調査研究班の生徒4名が参加。企業3社から提示された具体的な課題に対し、アントレプレナーシップとデジタル技術を駆使した解決策を発表しました。

生徒たちは、約3ヶ月間にわたる产学研官連携の取り組みを通じて、専門知識と創造性を最大限に發揮しました。

この貴重な経験は、未来の地域社会を担う人材としての大きな成長の糧となりました。

### 課題：テーマ

- ①株式会社ウエルシード  
「農家さんへの幅広い支援方法を考えて下さい！」
- ②社会福祉法人 尚生会  
「外国人介護職員が抱えるトラブルを解決せよ」
- ③東京フード株式会社  
「直営店（チョコシル）の売上を向上させよ」



ポスターセッションの様子

他校生とメンターが協働で課題解決に取り組みました!!  
オンラインミーティングやSlackを活用し、限られた時間の中で、みんなの意見をまとめました。



閉会式で挨拶を担当した吉川さん(3年)